

ming: „Wir werden dort mit anderen Freiwilligen für das Sommerfest vorbereitende Bastellagen herstellen, Strohputzen für Tischdecke, Seife herstellen und Hühner aus Pappmaché gestalten.“ Der Arbeitseinsatz ist vor Ort von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr. Am Abend ab 18.00 Uhr gibt es für die Freiwilligen ein „Dankeschön-Fest“ im Kulturhaus Oberwehren bei dem alle Helfer nochmals zusammen kommen und gemeinsam etwas Essen und sich austauschen können. Die Kasseler Musikerin Nicole Jukic spielt extra für die Freiwilligen als Dankeschön. Schulleiterin Brigitte Kastell freut sich über das Engagement: „Es ist wunderbar, wenn sich Schülerinnen und Schüler engagieren und ihre Talente nicht nur für den eigenen Vorteil nutzen, sondern ihn für Andere einbringen. Toll, dass sich junge Menschen aus unserer Schule so entwickeln und aktiv werden.“

Endproben bis zur Premiere laufen

So viele Schülerinnen und Schüler waren noch nie bei einer Schultheaterproduktion beteiligt. Umso schwerer war die Terminfindung. Das Musical „Linie1“ hat am Sonntag (10.6.12, 19:30 Uhr) Premiere in der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen. Weitere Aufführungen der Musical-AG finden am 12. und 14. Juni, ebenfalls um 19.30 Uhr statt.



Die letzte Aufführung ist am Sonntag, 17. Juni um 15 Uhr. Der Eintritt ist frei. Eine besondere Herausforderung sind die vielen kleinen Rollen. Da der Aula große Nebenräume fehlen, ist schon das Plazieren aller Schauspielerinnen und Schauspieler in den Textpausen am Bühnenrand eine logistische Herausforderung. „Ab Mittwoch laufen die Endproben“, so Lehrer Marcus Leitschuh. Dann kommt auch die Technik dazu. Die Feiertage und den Brückentag nutzt die AG zu intensiven Proben. Leitschuh: „Während die anderen Schülerinnen und Schüler Kurzurlaub haben, proben wir bis zu sechs Stunden am Tag.“ Dann hofft man auf zahlreiche Gäste. Die Premiere ist traditionell gut besucht, besonders die Folgetermine bieten reichlich Möglichkeit, sich von der Spielfreude der Musical-AG zu überzeugen. Da in diesem Jahr perfekte Gesangsstimmen wie in den letzten Jahren fehlen, passt auch die Stückwahl. „Linie1 wurde für singende Schauspieler geschrieben, nicht für schauspielernde Sänger wie bei „Haarspray“ oder „Aida“, weiß Marcus Leitschuh. „Das kommt uns entgegen, denn es wird sehr authentisch. Niemand erwartet, dass zwei Ausreißerinnen aus Immenhausen in Berlin ankommen und eine perfekte Arie auf dem Bahnhof schmettern.“

ders die Folgetermine bieten reichlich Möglichkeit, sich von der Spielfreude der Musical-AG zu überzeugen. Da in diesem Jahr perfekte Gesangsstimmen wie in den letzten Jahren fehlen, passt auch die Stückwahl. „Linie1 wurde für singende Schauspieler geschrieben, nicht für schauspielernde Sänger wie bei „Haarspray“ oder „Aida“, weiß Marcus Leitschuh. „Das kommt uns entgegen, denn es wird sehr authentisch. Niemand erwartet, dass zwei Ausreißerinnen aus Immenhausen in Berlin ankommen und eine perfekte Arie auf dem Bahnhof schmettern.“

Klassenrat und „Lions-Quest“ jetzt in allen Klassen

Die Gesamtkonferenz der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen hat beschlossen, das erprobte Modell des „Klassenrates“ und „Lions Quest - Erwachsen werden“ auf alle Klassen auszuweiten. Bisher fand der Modellversuch nur in der Förderstufe statt. Der „Klassenrat“ wurde verbindlich beschlossen. In der Klassenlehrerstunde werden Probleme gemeinsam gelöst. Dafür steht jedem Klassenlehrer eine Klassenlehrerstunde in seiner Lerngruppe zur Verfügung.

Um das Kennenlernen zu erleichtern, den Schülerinnen und Schülern schnell Sicherheit und Selbstvertrauen in den neuen Klassen zu geben und rasch eine angenehme Arbeitsatmosphäre zu schaffen, arbeitet die Freiherr-vom-Stein Schule mit dem Programm „Lions Quest - Erwachsen werden“. Mit ausgewählten Übungen und Aufgaben wird damit den Kindern geholfen, mehr von den Eigenschaften der Klassenkameraden kennen zu lernen. Dadurch werden schnell Gemeinsamkeiten, aber auch Unterschiede festgestellt. Man entdeckt viel Interessantes, vielleicht auch Fremdes oder Unerwartetes bei seinen Mitschülern. „Die erste Woche mit „Erwachsen werden“ gibt immer wieder Gelegenheit, sich miteinander auseinander zu setzen, sich zu verstehen und gut miteinander umzugehen. Und manchmal entdeckt man nach einem Gespräch, dass man einen neuen Freund gefunden hat“, so Katja Gross, als Förderstufenlehrerin mit der Arbeit bestens vertraut. „Das führt dazu, dass Kinder, die sich erst einen Tag lang kennen, selbstverständlich miteinander arbeiten, sich gegenseitig nach Hobbies, Liebessessen u.a. fragen, und ihren Partner dann den übrigen Klassenkameraden vorstellen.“ Auch nach der ersten Schulwoche werden die Schülerinnen und Schüler der 5.Klassen durch das Programm „Lions Quest - Erwachsen werden“ neben dem Fachunterricht in ihren sozialen und kommunikativen Kompetenzen gefördert. Schulleiterin Brigitte Kastell: „Neben einer guten Klassengemeinschaft sind weitere Ziele, die Kinder in der Entwicklung eines gesunden Selbstvertrauens zu unterstützen, sie für eigene Gefühle und die der andern zu sensibilisieren, die Fähigkeit zur Kontaktaufnahme, verantwortungsvollem Handeln und kritischem Denken, sowie die Bereitschaft sich zu engagieren zu fördern.“ Infos unter <http://www.lions-quest.de/>

Aus dem Rathaus wird berichtet

Gemeindeverwaltung Reinhardshagen

Ortsteil Veckerhagen Amtsstraße 10 34359 Reinhardshagen Telefon 05544-9507-0	Ortsteil Vaake Mündener Straße 44 34359 Reinhardshagen Telefon 05544-9507-0
---	--

Allgemeine E-Mail-Adresse: gemeinde@reinhardshagen.de

Bürgermeister	Veckerhagen	Fred Dettmar	950720	Zimmer 6
Vorzimmer	Veckerhagen	Manuela Medek	950721	Zimmer 6
	Veckerhagen	Melanie Hudzik	950731	Zimmer 6
		Fax	950733	Zimmer 6
Standesamt	Veckerhagen	Anneliese Dönges	950730	Zimmer 10
		Fax	950740	Zimmer 9
Sitzungszimmer	Veckerhagen		950735	Zimmer 5
Bürger-Service	Veckerhagen	Ursula Salomon	950722	Zimmer 1
	Veckerhagen	Dajana Fischer	950724	Zimmer 2
Finanzverwaltung	Veckerhagen	Florian Bühler	950725	Zimmer 9
	Veckerhagen	Alexander Jung	950726	Zimmer 7
	Veckerhagen	Eva Klinsing	950727	Zimmer 7
	Veckerhagen	Christopher Steiner	950728	Zimmer 7
Ortsteil Vaake	Mündener Str. 44	05544 - 95 07 - 0		
	Vaake	Jan Umbach	950757	Zimmer 1
	Vaake	Bernd Günther	950756	Zimmer 3
	Vaake	Melanie Köthe	950758	Zimmer 2
	Vaake	Peter Geipel nach Vereinbarung	05671/ 50199	Zimmer 6
Jugend- und Suchtberatung		Fax	940542	Zimmer 9
Kläranlage	Veckerhagen		940536	
		Fax	940538	
Bauhof	Veckerhagen		940534	
Wesertalhalle	Tagungsräume/Hausmeisterin		9506-0	
	Münztelefon/Sportler		950643	
	Bücherei		950644	
	Hausmeisterin Schuck, privat		273	
Jugendarbeit	Juana Witt			0175-2980736
Kindergarten Vaake	1234	Freibad	588	
Kindergarten Veckerhagen	7763	Hallenbad	524	

Sprechzeiten der Gemeindeverwaltungen

Ortsteil Vaake und Ortsteil Veckerhagen

Allgemeine Verwaltung/Bürgerservice

Montag bis Donnerstagvon 08.00 bis 13.00 Uhr
 Donnerstag.....von 14.00 bis 18.00 Uhr
 Freitagvon 08.00 bis 13.00 Uhr
 und nach Vereinbarung

Standesamt/Ortsgericht

Montag bis Mittwochvon 08.00 bis 12.30 Uhr
 Donnerstagvon 08.00 bis 11.00 Uhr
 undvon 14.00 bis 18.00 Uhr
 Freitagvon 08.00 bis 13.00 Uhr
 und nach Vereinbarung

Trauungen

nach vorheriger Terminabsprache

Störung der Strom- und Gasversorgung

Um sicherzustellen, dass z. B. bei einer Störung der **Strom- und Gasversorgung** rasche Abhilfe gewährleistet ist, bitten wir alle Mitbürgerinnen und Mitbürger der Gemeinde Reinhardshagen folgende Telefonnummern zu notieren:

E.ON Mitte AG

Strom- und Gasversorgung

Kundendienst 0800 - 32 505 32

Entstörungsdienst:

Gas 0800 - 34 202 34

Strom 0800 - 34 101 34

oder die örtlichen Elektrofachdienstleister

Telefon: 05544-285 oder 05544-999990